

## Battleworn Mamba-TF, 6"

Die Mamba-TF kombiniert die Eigenschaften der Volquartsen Scorpion 22 LR Pistole mit der Push-Button-Takedown-Funktionalität des Ruger® MK IV™ Standard-Aluminiumrahmens.

Die Mamba-TF ist mit dem Volquartsen Competition Upper ausgestattet, das aus einem Edelstahllauf und einem lasergehärteten Edelstahlverschluss besteht und in einem Aluminiummantel untergebracht ist. Dieses Design bietet Match Grade Präzision in einem leichten Paket. Erhältlich in einer 4,5" oder 6" Lauflänge.

Der Volquartsen Competition Bolt mit DLC-Beschichtung sorgt für reibungslosen Betrieb und Funktion, egal ob Sie einen Tag auf dem Schießstand schießen oder einen Wettkampf auf höchstem Niveau bestreiten.

Die Mamba-TF ist mit einem Ruger® MK IV™ Standard-Aluminiumrahmen ausgestattet, der mit dem Volquartsen Accurizing Kit nachgerüstet wurde und einen knackigen, sauberen Abzug von 2,25 lb. bietet.

The Mamba-TF combines the features of the Volquartsen Scorpion 22 LR pistol with the push-button takedown functionality of the Ruger® MK IV™ standard aluminum frame.

The Mamba-TF features the Volquartsen LLV Competition Upper designed with a stainless steel barrel, laser hardened stainless steel breech, and housed in an aluminum shroud. This design provides match grade accuracy in a lightweight package. Available in a 4.5" or 6" barrel length.

The Volquartsen Competition Bolt with DLC coating ensures smooth operation and functioning whether it's a day of plinking at the range or competing at the highest level.

The Mamba-TF build utilizes a Ruger® MK IV™ standard aluminum frame that has been retrofitted with the Volquartsen Accurizing Kit providing a crisp, clean 2.25 lb. trigger pull.

### Attributes

- Name: Battleworn Mamba-TF, 6"
- Manufacturer: VOLQUARTSEN
- Product no.: BRD231270
- Mfr. No.: VF4H-0023
- Barrel Length: 6"
- Barrel Type: compensator
- Front Sight: Fiber Optic
- Grip Type: G10
- Magazine Included: 2 x 10-Round
- Make: Ruger
- Model: MK IV
- Muzzle Threads: 1/2-28
- Rear Sight: Target
- Twist Rate: 1-16
- Delivery weight: 1.2kg
- UPC: 810162019341

### Item details

EU Export Disabled

# Table of Contents

- Startpage
- Deutsch: Sicherheitshinweise für die MambaTF
- English: Safety Instruction Guide for the Battleworn MambaTF

# Sicherheitshinweise für die MambaTF

## Einführung

Vielen Dank, dass Sie sich für die Battleworn MambaTF entschieden haben. Diese Anleitung bietet wichtige Informationen zur sicheren Nutzung und Handhabung des Produkts. Bitte lesen Sie die folgenden Sicherheitsrichtlinien sorgfältig durch, um sicherzustellen, dass Sie das Produkt sicher verwenden.

## Allgemeine Sicherheitsrichtlinien

- Stellen Sie sicher, dass Sie die MambaTF nur in dafür vorgesehenen Bereichen verwenden.
- Überprüfen Sie das Produkt vor jedem Gebrauch auf Beschädigungen oder Mängel.
- Halten Sie das Produkt außerhalb der Reichweite von Kindern und unbefugten Personen.
- Verwenden Sie das Produkt nur, wenn Sie sich in einem geeigneten mentalen und physischen Zustand befinden.
- Informieren Sie sich über die örtlichen Gesetze und Vorschriften zur Nutzung von Schusswaffen.

## Spezifische Sicherheitsvorkehrungen für die Nutzung

- *Sichere Handhabung:* Behandeln Sie die MambaTF immer so, als wäre sie geladen. Zeigen Sie niemals auf etwas, das Sie nicht treffen möchten.
- *Laden und Entladen:* Stellen Sie sicher, dass der Abzug nicht betätigt wird, während Sie die Waffe laden oder entladen.
- *Zielübungen:* Schießen Sie nur auf dafür vorgesehenen Schießständen oder in sicherer Umgebung.
- *Schutzkleidung:* Tragen Sie immer geeignete Schutzbrille und Ohrenschutz, wenn Sie mit der MambaTF schießen.
- *Wartung:* Halten Sie die Waffe sauber und gut gewartet, um eine sichere und effektive Funktion zu gewährleisten.

## Anweisungen zur Installation und Nutzung

- *Installation des Zubehörs:* Befolgen Sie die Anweisungen des Herstellers, wenn Sie Zubehörteile installieren oder ändern.
- *Laden der Waffe:*
  1. Stellen Sie sicher, dass die Waffe auf "Sicher" steht.
  2. Entfernen Sie das Magazin.
  3. Fügen Sie die Munition gemäß den Anweisungen hinzu.
  4. Setzen Sie das Magazin wieder ein.
- *Schießen:*
  1. Stellen Sie sicher, dass der Bereich vor Ihnen frei von Personen und Hindernissen ist.
  2. Nehmen Sie eine stabile Schießposition ein.
  3. Betätigen Sie den Abzug vorsichtig, um das Projektil abzufeuern.
- *Entladen der Waffe:*
  1. Stellen Sie sicher, dass die Waffe auf "Sicher" steht.
  2. Entfernen Sie das Magazin.
  3. Entnehmen Sie die verbleibende Munition aus der Kammer.

## Entsorgungsanweisungen

- Entsorgen Sie alle nicht verwendeten Munitionsteile und Zubehörteile gemäß den örtlichen Vorschriften.
- Bringen Sie die MambaTF zur fachgerechten Entsorgung zu einem autorisierten Fachhändler oder einer entsprechenden Entsorgungsstelle.
- Vermeiden Sie die Entsorgung in regulären Mülltonnen oder Recyclingbehältern.

## Kontaktinformationen für weitere Unterstützung

Für weitere Informationen oder Unterstützung zur MambaTF wenden Sie sich bitte an den Hersteller oder an eine autorisierte Fachstelle. Achten Sie darauf, alle relevanten Informationen zur Waffe bereitzuhalten, um eine schnelle und effektive Unterstützung zu gewährleisten.

Bitte beachten Sie, dass die Sicherheit an erster Stelle steht. Halten Sie sich an diese Richtlinien, um ein sicheres und angenehmes Erlebnis mit Ihrer MambaTF zu gewährleisten.

# Safety Instruction Guide for the Battleworn MambaTF

## Introduction

Thank you for choosing the Battleworn MambaTF. This guide provides essential safety instructions and guidelines to ensure the safe use of your product. Please read this manual carefully before using the firearm.

## General Safety Guidelines

- Always treat the firearm as if it is loaded.
- Keep the firearm pointed in a safe direction at all times.
- Store the firearm securely and out of reach of children.
- Always use appropriate eye and ear protection when using the firearm.
- Never rely on the firearm's safety mechanism alone. Always follow safe handling practices.
- Be aware of your surroundings and ensure a clear shooting area.
- Follow all local laws and regulations regarding firearm ownership and use.

## Specific Safety Precautions for Use

- Ensure that you are of legal age and have the necessary permits to own and operate this firearm.
- Do not modify or alter the firearm in any way that could impair its safety.
- Always use ammunition that is specifically designed for the Battleworn MambaTF.
- Inspect the firearm before each use for any signs of damage or wear.
- If the firearm fails to fire, keep it pointed in a safe direction for at least 30 seconds before attempting to clear the malfunction.
- Never use the firearm under the influence of alcohol or drugs.

## Instructions for Installation and Usage

### Installation

- Ensure that you are in a safe and controlled environment before beginning installation.
- Follow the manufacturer's instructions for any accessories or attachments.
- Make sure all components are secure and properly installed before use.

### Usage

- Load the magazine according to the manufacturer's specifications.
- Insert the magazine into the firearm until it clicks into place.
- Chamber a round by pulling back the slide and releasing it.
- Always check that the firearm is ready to fire before aiming at a target.
- When finished using the firearm, unload it in a safe manner, ensuring the chamber is empty.

## Disposal Instructions

- Dispose of any unused ammunition according to local regulations.
- Do not dispose of the firearm in regular household waste.
- Contact local authorities or a licensed dealer for proper disposal methods of the firearm.

## Contact Information for Further Support

For any questions or concerns regarding the Battleworn MambaTF, please refer to the manufacturer's website or customer service for assistance. Ensure you have your product details ready for a quicker response.

By following these safety guidelines and precautions, you can ensure the safe and responsible use of your Battleworn MambaTF. Always prioritize safety and compliance with local laws. Thank you for being a responsible firearm owner.